



新しい年を迎えて後期後半が始まりました。飛躍の年となることを期待しています！

あけましておめでとうございます。令和8年もよろしくお願ひいたします。今年は「午年」です。一般的に、午年生まれの人は行動力、社交性があり、前向きな性格の人が多いと言われているそうです。馬のように自由であることを愛し、スピード感のある決断力もっている人が多いそうです。昔から馬は、農業や交通など人々の生活の要となっており、健康や豊作、発展の象徴でしたので、今年は太宰府中学校に関わるみなさんが健康で、様々なことに挑戦し、「発展」できる年になるとよいなと思います。生徒のみなさんは、今年の大きな目標を立てましたか？人は、目標を立てると、達成できるかどうかを意識します。意識すれば、目標を達成しようと前向きな気持ちが出てきます。みなさんには、大きな目標を立て、意識しながら生活してほしいと願っています。まだ目標を立てていない人は、これからでも構いません。目標を立ててみてください。

2年生が自分たちで自主的に取り組んだ修学旅行でした。

12月3日から5日までの2泊3日の日程で2年生が奈良・京都を訪問しました。暖かい日が続いていましたが少しだけ寒くなった中、奈良公園や東大寺の見学、薬師寺住職による法話、京都別自主研修、京染物体験などを行いました。2年生はこれまで、実行委員を中心に計画を立て、自分たちで事前の学習会を企画し実行してきました。修学旅行先の奈良や京都でも、実行委員を中心に「自分たち」で自ら行動する姿、自ら進んで協力する姿などが見られました。2年生全体として、自分たちで自主的に行動する雰囲気、協力しようとする雰囲気など、学年のまとまりが強く感じられました。2年生はあと3ヶ月で最上学期になります。2年生全体の素敵な雰囲気を全校に広げ、太宰府中学校をよりよくしてくれることを期待しています。



「情報モラル教室」を実施しました。

12月11日（木）に、（株）麻生情報システムの方を講師としてお招きし、保護者と学ぶ規範意識講座「情報モラル教室」を実施しました。講師の先生からは、「①オンラインゲーム」について、年齢制限などのルールをきちんと守ること、課金をしそうないこと、ゲーム依存症にならないようにすることの話がありました。また、「②SNSを使うときのポイント」について、SNSに個人情報を掲載しないこと、SNSの友達を信用しないこと、他者を誹謗中傷する書き込みをしないこと、フィルタリングを利用することの話がありました。これから気をつけておかなければならぬことを知るよい機会となりました。



多くの中学生が自分専用のスマートフォンを持っています。講師の先生の話にもありましたように、SNSの怖いところは、「簡単に書き込んだことがずっと残る」「簡単に犯罪に巻き込まれる」ことです。SNSの使い方を間違えると、取り返しのつかない大変なことになることがあります。しかし、情報機器を使わない生活はありません。今や、情報機器を使えない不利になることがあります。私たちは、「使わない」ではなく「使い方をしっかりと知っておく」ことが大切なのです。これから、情報機器を適切に使えるように心がけましょう。

生徒会役員リーダー研修会を実施しました。

生徒会役員が1、2年生へと引き継がれてから2ヶ月が過ぎました。生徒会役員のみなさんは、11月中旬から放課後の時間を使って、リーダー研修会に臨んできました。リーダー研修会では、リーダーとしての心構えを確認したり、現在の太宰府中学校の課題を踏まえて生徒会スローガンの原案を考えたり、令和8年度の生徒会活動の計画を立てたりしました。12月26日（金）がリーダー研修会最終日となり、1月の専門委員会の準備や3月の生徒総会に向けた確認をおこないました。生徒会役員のみなさんは、太宰府中学校をもっと発展させたい、そのために生徒会活動を活発にしたいという思いをもって一生懸命に取り組んでいます。努力している生徒会役員を、太宰府中学校生徒全員で支え協力して行きましょう。